
様式第３号（第４条関係） 

第    ８２１  号 

令和２年 ３月 ４日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立古市小学校長   荻 野  孝 幸 

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第  ４ 回 古市小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 
 (1) 開催日時  令和２年 ２月２６日(水)  １１時００分 ～ １２時００分 
  (2) 開催場所  古市小学校 図書室 
２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 
 

氏  名 所属等 出欠 氏  名 所属等 出欠  
 
 

松田 秀耕 古市自治会長会会長 ○ 酒井 達哉 学識経験者 × 

酒井 俊宏 古市小幼ＰＴＡ会長 ○ 松本 里美 古市愛育班代表 × 

宮田 俊昭 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 荻野 孝幸 古市小学校長 ○ 

田中 満理子 古市小幼ＰＴＡ副会長 ○ 五十川 聡 古市小学校教頭 ○ 

宮本 芙美子 古市まちづくり協議会事務局長 ○ 竹山 智保 古市小学校主幹教諭 ○ 

３ 傍聴人数 （０）名 
４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1)報告事項 

    ①第３回学校運営協議会のふり返り 

   ②第３回以降の主な教育活動 

  ③会計報告 

(2)本年度の学校教育活動全般のふり返り（学校評価アンケート結果に基づいて） 

 (3)学校自己評価の結果及び改善方策についての評価・意見聴取（主なもののみ記載） 

 ①学校経営（安全・安心な学校づくり）について 

   ・古市小の最重点課題である「安全な学校づくり」は、学校教育の基盤である。学校は、

全職員やＰＴＡ会員等で取り組んでいただいている。今後とも取組を進めてほしい。 

   ②確かな学力の定着 

    ・どの学年も、落ち着いて授業に参加している児童が多い。教室や廊下も整理されていて

学習環境が整えられている。保護者や児童のアンケートでも、「わかりやすい授業」や

「基礎学力の定着」の項目で良い評価が得られているので、日頃の取組の成果が出てい

るのだと思う。 

    ③特別支援教育の充実 

   ・一人一人の児童を大切にして指導されていることが良く伝わった。特別支援学級の児童

がのびのびと授業を受けている様子を見て安心した。 

④心の教育（人権教育・道徳・国際理解教育）の充実 

・個に応じた指導をしていただいている。お互いを認め合える心豊かな子どもに、家庭や

地域もいっしょになって育てていかなければと思う。 

⑤「ふるさと教育」の推進 

・児童のアンケートの「ふるさとが好き」の項目で高い評価がでている。児童がふるさと

に関心を持ってくれていることがありがたい。今後も古市地区の特色を生かして地域を

誇りに思う子の育成に取り組んでほしい。 

５ 今後の予定及び方向性 

・次年度の学校運営協議会と各委員の依頼について 
 

 


